

Gunakan Sistem BETAH, Panda Jatim Nyatakan 39 Catar Berhak Ikut Seleksi di Tingkat Pusat

Achmad Sarjono - JATIM.JOURNALIST.CO.ID

Jul 6, 2024 - 09:23



SURABAYA – Proses seleksi penerimaan Taruna Akademi Kepolisian (Akpol) tahun anggaran (T.A) 2024 melalui Panitia Daerah (Panda) Jawa Timur di Polda Jatim telah selesai.

Dari sebanyak 1.044 peserta calon Taruna/ni (Catar) telah dinyatakan lulus oleh panitia daerah Jawa Timur sebanyak 39 orang terdiri dari 35 orang calon Taruna dan 4 orang Calon Taruni.

Kepala Biro Sumber Daya Manusia (Karo SDM) Polda Jatim, Brigjen Pol Harry Kurniawan mengatakan seleksi penerimaan anggota Polri menggunakan sistem BETAH (Bersih, Transparan, Akuntabel dan Humanis).

Dikatakan pula oleh Brigjen Harry saat memimpin kegiatan sidang akhir penerimaan Taruna/Taruni di Gedung Rumatama Polda Jatim, bahwa banyak tahapan seleksi yang harus dilalui oleh para peserta.

“Setiap tahapan seleksi Polda Jatim tetap menggunakan system BETAH, sebelum akhirnya menyatakan lulus dan terpilih bagi Calon Taruna/ni untuk mengikuti seleksi di tingkat panitia pusat,” ujar Brigjen Harry, Rabu (3/7/24).

Menurut Karo SDM Polda Jatim ini tujuan dari berbagai tahapan seleksi tersebut adalah untuk menghasilkan personel Polisi yang sehat, cerdas, berintegritas, dan bermoral tinggi.

Brigjen Pol Harry berpesan kepada calon taruna Akpol yang dinyatakan lulus dan terseleksi, untuk tidak larut dalam kegembiraan karena dinyatakan lulus di tingkat daerah.

“Masih ada tahapan seleksi tingkat pusat yang harus dilalui,” kata Brigjen Harry.

Menurutnya perekrutan Taruna Akpol merupakan bagian dari pembekalan SDM Polri yang bertujuan untuk mencapai target kekuatan dengan menyeleksi warga negara yang berkualitas untuk menjadi Perwira Polri.

Oleh karena itu Tim Akpol harus berperan sebagai pengawas lini pertama yang memiliki kemampuan teknis dalam menjalankan fungsi operasional kepolisian.

“Persiapkanlah fisik dan mental karena kalian akan bersaing dengan calon Taruna Akpol taruna se-Indonesia yang merupakan calon taruna terbaik dari Polda masing-masing,” pungkasnya.

Sementara itu di tempat terpisah, Kabidhumas Polda Jatim mengatakan 22 orang yang lolos selanjutnya akan mengikuti seleksi tingkat pusat di Akpol Semarang, Jawa Tengah, pada 8 Juli 2024.

Kombes Pol Dirmanto mengungkapkan, seleksi di tingkat pusat akan semakin ketat karena akan bersaing dengan peserta lain di Indonesia.

“Kita berharap tetap menjaga kesehatan dan terus belajar dan semoga 22 orang yang sudah dinyatakan lolos di panitia Polda Jatim dapat berhasil setelah diseleksi oleh panitia pusat,” ungkap Kombes Dirmanto.

Kabidhumas Polda Jatim ini juga berpesan kepada calon taruna Akpol yang dinyatakan tidak terpilih, agar tidak patah semangat.

“Ini bukan akhir dari segalanya, masih ada seleksi rekrutmen Polisi tahun depan, dan hal-hal yang kurang pada tahun ini hendaknya dievaluasi dan segera

dilakukan perbaikan untuk ikut seleksi lagi,"pungkas Kombes Dirmanto. (*)